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１日目 

 

12月５日（火） 10:00開始 

 

１ページ・・・・石橋 里美 議員 

３ページ・・・・山本 一洋 議員 

４ページ・・・・木村 和彦 議員 

５ページ・・・・奥村 忠義 議員 

６ページ・・・・柳  雅明 議員 

 

※上記の順で、午前 10時から２人、午後１時から 

３人が質問を行う予定です。 

２日目 

 

12月６日（水） 10:00開始 

 

７ページ・・・・寺原 裕明 議員 

８ページ・・・・河内 直子 議員 

 



質問順位 第１番 議席番号 ６番 質問者名 石橋 里美 

件 名 要 旨 

１．子宮頸がん予防のＨＰＶ 

  ワクチン接種について 

（１）令和４年度までの定期接種対象者及びキャッチ 

   アップ接種対象者の人数、接種者数、接種率 

 

（２）学校は、児童生徒及び保護者に対するＨＰＶワ 

クチン接種に関する情報提供を行っているのか 

 

（３）令和６年度のキャッチアップ接種対象者に高校 

１年生の未接種者を含めた人数の見込み数 

 

（４）接種率が伸び悩む原因は何か 

 

（５）本町のキャッチアップ接種対象者数に当てはめ 

ると、将来、何人の方が子宮頸がんに罹患する 

と推計されるか。 

 

（６）公費負担がない場合のＨＰＶワクチン接種にか 

かる自己負担額はいくらか 

 

（７）令和６年度がキャッチアップ接種の最終年度と 

なるが、最終期限のお知らせ通知を、いつ・ど 

のような内容で実施する予定か 

 

（８）接種率を上げるために、どのような周知・啓発 

を行うのか 

 

※ＨＰＶワクチンとは、子宮頸がんの予防を目的とした 

ワクチン 

 

※キャッチアップ接種とは、ＨＰＶワクチン接種勧奨を 

中止していた期間に機会を逃した、1997～2005年度生 

まれの女性が、公費で接種することができる仕組み 

 

 

答弁者  教 育 長 

町  長 

 

 

次ページあり 



質問順位 第１番 議席番号 ６番 質問者名 石橋 里美 

件 名 要 旨 

２．自転車利用者に対する安全 

  対策について 

（１）令和４年における本町の交通事故件数、及びそ 

のうち自転車事故件数 

 

（２）筑前町総合計画の「交通安全対策の充実」に向 

けた施策の方針に、交通ルールやマナーの啓発 

とあるが、具体的な取り組み内容 

 

（３）令和５年４月１日のヘルメット着用努力義務に 

対する本町の具体的な取り組み内容 

 

（４）本町において、町民に対して自転車乗車用ヘル 

メットの購入に対する助成金の導入はできな 

いか 

 

 

答弁者  町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

質問順位 第２番 議席番号 ８番 質問者名 山本 一洋 

件 名 要 旨 

１．平和事業への取り組みにつ 

いて 

（１）本町の平和学習の実態について 

 

（２）中学生ボランティアガイド発足の理由と経緯 

について 

 

（３）中学生ボランティアガイドと沖縄平和大使と 

の交流の内容について 

 

（４）中学生ボランティアガイドの沖縄市との相互 

派遣交流について 

◎中学生ボランティアガイドからも、平和事業 

の一環として沖縄市に派遣を行い、平和交流 

の事業として立ち上げてみてはどうか 

 

 

答弁者  町  長 

               教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

質問順位 第３番 議席番号 ５番 質問者名 木村 和彦 

件 名 要 旨 

１．掩体壕整備計画について （１）整備に係る予算総額は 

 

（２）充当される予算割合は 

 

（３）企業版ふるさと納税について 

   （３年度から４年度までの積立総額は） 

   （５年度 11月までの実績は） 

 

 

答弁者  町  長 

 

２．道の駅の公衆電話について （１）道の駅みなみの里に公衆電話が設置されてい 

ない理由は 

 

（２）災害時用公衆電話の設置箇所と台数は 

 

（３）災害発生時、設置に要する時間は 

 

（４）道の駅には常設公衆電話が必要では 

 

 

答弁者  町  長 

 

３．流域治水について （１）田んぼダムの取り組みについて 

   ①実施に対しての支援制度は（国・県） 

   ②被害発生時の救済措置は（国・県） 

   ③取り組みに対して町の考え方は 

   ④町内だけではなく、下流域の市町に対して 

配慮が必要では 

 

 

答弁者  町  長 

 

 

 

 



 

質問順位 第４番 議席番号 １０番 質問者名 奥村 忠義 

件 名 要 旨 

１．安全で安心な学校生活につ 

いて 

（１）いじめ問題について 

   ①いじめによる不登校の児童・生徒の数は 

   ②いじめの内容は５年前と比較して増えてい 

るのか、減っているのか 

   ③いじめと思しき問題が発生した時の教育 

長及び教育課の対応は 

   ④被害児童、生徒や保護者への対応は 

   ⑤第三者委員会の設置はどの段階で行うか 

 

 

答弁者  教 育 長 

 

２．庁舎付近での交通安全につ 

いて 

（１）本庁舎の駐車場に徐行のための表示やハンプ 

（段差）を設置できないか 

 

（２）支所やめくばーる・リブラ等の駐車場を拡幅 

できないか 

 

 

答弁者  町  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位 第５番 議席番号 ７番 質問者名 柳  雅明 

件 名 要 旨 

１．「チョイソコちくちゃん」の 

  方向性 

（１）特色ある運用とするための方策は 

 

（２）町全域からの予約が可能となるが、バス料金 

の基本的な考え方は 

 

（３）バス停などを追加していく予定は 

 

（４）通学に利用できる小学生児童の要件は 

 

 

答弁者  町  長 

 

２．当町の畜産事業について （１）現在の畜産・養鶏等の事業者数は 

 

（２）畜産・養鶏事業者数の減少があるようだが 

 

（３）農業等の助成と同様な事業があるのか 

 

（４）畜産・養鶏事業を振興するための方策として 

の助成計画を立てるとした場合、どのような 

ものがあるか 

 

 

答弁者  町  長 

 

３．教育委員会の活動状況につ 

いて 

（１）対応が迫られる議題に対して議論した成果と 

課題を、町民に丁寧に公表できているか 

 

（２）中学生の英検受験の補助を実施している町と 

して、さらなる英語の効果的な指導ができる 

ようにＡＬＴをどのように活用していくのか 

 

 

答弁者  町  長 

               教 育 長 

 

 



質問順位 第６番 議席番号 １３番 質問者名 寺原 裕明 

件 名 要 旨 

１．学校教育の充実について （１）教職員の「働き方改革」について問う 

   ①「働き方改革」の基本的な考え方は 

   ②教職員定数配置の状況と対策は 

   ③時間外勤務の状況と課題は 

   ④「筑前町主催の研修」の状況と今後の方向 

性は 

   ⑤「教員免許更新制」廃止に伴う「研修記録」 

の取扱いについて 

 

（２）不登校児童・生徒の現状と課題について問う 

 

（３）小・中学校始業式（学年初め）について問う 

 

 

答弁者  教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位 第７番 議席番号 １２番 質問者名 河内 直子 

件 名 要 旨 

１．九州協同食肉（株）の移転 

（予定）について 

（１）水害・枯渇が起こった場合、町はどのような 

対応を考えているか 

 

 

答弁者  町  長 

 

２．土地利用規制法について （１）防衛省施設１ｋｍ圏内の住民に説明会を行う 

べきではないか 

 

（２）内閣府（防衛省）への資料提供は義務ではな 

   い 断るべきではないか 

 

 

答弁者  町  長 

 

３．補聴器助成制度について （１）難聴者に対し、補聴器購入費用の助成制度の 

創設を 

 

 

答弁者  町  長 

 

 


